

Gobierno venezolano enviará grupos de apoyo a Dominica



Caracas, 19 sep (RHC) El Gobierno venezolano informó que enviaría grupos de ayuda a Dominica, como muestra de solidaridad con la isla tras los estragos ocasionados por el paso del huracán María.

El Gobierno de Venezuela llamó este martes a manifestar la solidaridad mundial con la isla de Dominica, que fue afectada por los efectos del huracán María.

"Venezuela llama al Mundo a la Solidaridad con Dominica, de inmediato la Brigada Simón Bolívar va directo a llevar nuestro apoyo y Amor", indicó el presidente venezolano Nicolás Maduro, a través de su cuenta en Twitter.

A través de la red social, el mandatario difundió información ofrecida por la cuenta en inglés de Telesur, que muestra los preparativos para el envío de insumos y equipo humanos para brindar asistencia al pueblo de la nación caribeña.

El huracán María, que alcanzó de nuevo la categoría 5, la máxima en la escala Saffir-Simpson, en su camino hacia Puerto Rico.



Radio Habana Cuba